

Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

"Y hablando de cosas raras que quizás está bien, pero se ve muy mal, la semana pasada comentamos que estaba abierta una investigación por un posible lavado de dinero de casi 300 millones de pesos en Puebla y esa operación tiene el nombre de 'Operación Angelópolis', una operación que tenía abierta el ex titular de la UIF, Santiago Nieto y que involucraba a varios cuadros importantes en el gobierno, quizá el más importante, el que más reflectores obtenía era Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, y de acuerdo a esta investigación habría estado involucrado. Y es que de acuerdo a la investigación 'Angelópolis' se habrían descubierto depósitos millonarios en trasferencias y en efectivo entre docenas de cuentas bancarias de empresas fantasmas para limpiar recursos que habría recibido el diario 'Cambio'; concretamente su director editorial, el periodista Arturo Rueda Sánchez de la Vega, quien fue detenido este fin de semana".

https://drive.google.com/file/d/1FgwG2IhiTjtkn0rzzLpeJjOhVgqQaGyY/view